

## Luftverkehr

# Geschenk für die Airlines?

Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) will den Fluggesellschaften Kosten für die Passagierkontrollen in Höhe von bis zu 200 Millionen Euro jährlich erlassen. Zudem sollen die Gebühren für die Flugsicherung weiter redu-



**Ganzkörperscanner**

OLIVER BERG / DPA

ziert werden. Insgesamt will Dobrindt die Airlines hierbei um rund 700 Millionen Euro entlasten, um einen Ausgleich für die Luftverkehrsteuer zu schaffen. Die wollte der Verkehrsminister abschaffen, was Finanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) jedoch ablehnte. Das Gros der Entlastung soll durch einen Zuschuss für eine Kapitalaufstockung bei der Deutschen Flugsicherung in Höhe von 500 Millionen Euro bis 2019 erreicht werden. Bei den Nachlässen für die Passagierkontrollen stößt der Verkehrsminister jedoch auf Widerstand im Bundesinnenministerium, das für die Sicherheitschecks zuständig ist. gt